



日本JCシニア・クラブ

響き合う商いの歴史は千年。 わがふるさとの先達の知恵と進取の精神を 次の世代へと、強烈なるサポートを…



東近江JCシニアクラブ藤野泰志会長による総会挨拶。



総会の様子。

琵琶湖の東側、湖東平野のほぼ真ん中に位置するこの地域は、山、川、里、そして湖と、変化に富んだ美しい自然もさることながら、商いや経済活動にとって優れた先達でもある近江商人の発祥の

ようになりました。

JCとして現在に至っています。このよ

うな現役JCの動向を受け、2008年に前述の2つのシニアを1つの組織にして東近江JCシニアクラブとして活動する

地でもあります。その搖籃期は遠く平安、鎌倉時代にさかのぼり、躍動的で組織的な商人団の不屈なる精神性は年近くの歳月を生きてきたことにもなります。すでに鎌倉時代、伊勢や若狭へ

イノシシやシカやサルが跳りようする

地でもあります。その搖籃期は遠く平安、鎌倉時代にさかのぼり、躍動的で組織的な商人団の不屈なる精神性は年近くの歳月を生きてきたことにもなります。すでに鎌倉時代、伊勢や若狭へ

と通じる諸街道を村人がこぞって行商の旅に出たという歴史的に貴重な記録も残っています。ふるさとを同じくする人と人との強い連帯意識といかなる困難にもめげず乗り越えていく不屈の精神の継承。そして江戸時代には、全国津々浦々にその商圈を広げ、一国の経済

地でもあります。その搖籃期は遠く平安、鎌倉時代にさかのぼり、躍動的で組織的な商人団の不屈なる精神性は年近くの歳月を生きてきたことにもなります。すでに鎌倉時代、伊勢や若狭へ

をも左右しかねない程の影響力をもつて至ったわがふるさとの商人団から学ぶべきことは、それこそ無尽蔵です。学び

つつ、しかしそれを具体的な形にまで高め、なおかつ継承していくことこそ、われわれに課せられた大きな使命であると心得ています。

わがふるさとの商いの歴史は千年。尊い先達の知恵と不屈、なおかつ進取の精神に富んだ高い志を次の世代へと継承していくためのバックアップ、下支えをし続けております。そのため、今後もシニア同志の会合や交流をひんぱんに持ちながら、現役以上の元気で張り切つていいくつもりです。

商いを巡る響き合う繋がりを大切に。

日本JCシニア・クラブ
滋賀ブロック担当幹事

山本昌仁

東近江JC
シニアクラブ
(滋賀県)



左から、和田孝浩直前理事長、山本昌仁滋賀ブロック担当幹事、中島智宏理事長。